

DELIK HUKUM

Mewakili Danramil 02/Kedu Serma Sambudi Hadiri Selapanan Muslimat NU PAC Kedu

Agung widodo - TEMANGGUNG.DELIKHUKUM.ID

Sep 8, 2024 - 20:43



Foto : Serma Sambudi Hadiri Selapanan Muslimat NU PAC Kedu

TEMANGGUNG - Pengajian Selapanan Muslimat NU PAC Kedu sukses dilaksanakan di halaman Masjid Baitul Hamid, Dusun Ngemplak, Desa Kundisari, Kecamatan Kedu, Kabupaten Temanggung. Acara yang dihadiri oleh sekitar 600 orang tersebut berlangsung khidmat dan meriah, menandai pentingnya kegiatan keagamaan dalam komunitas setempat. Minggu 08/09/2024.

Hadir dalam kesempatan tersebut adalah Ibu Nyai Hj. Masfufah, Ketua Panitia

Muslimat NU PAC Kedu, Kepala Desa Kundisari, serta perwakilan dari Bhabinkamtibmas Polsek Kedu dan Babinsa Koramil 02/Kedu. Turut hadir pula tokoh agama dan tokoh masyarakat yang memberikan dukungan serta semangat dalam acara tersebut.

Pengajian Selapanan ini merupakan agenda rutin yang dilaksanakan untuk mempererat tali silaturahmi dan meningkatkan pemahaman agama di kalangan Muslimat NU. Acara ini diisi dengan ceramah keagamaan dan diskusi yang bertujuan memperdalam pengetahuan serta meningkatkan kepedulian sosial di masyarakat.

Ibu Nyai Hj. Masfufah dalam sambutannya menyampaikan terima kasih kepada semua pihak yang telah berkontribusi dalam menyukseskan acara tersebut. Ia juga mengajak seluruh peserta untuk terus meningkatkan keimanan dan kepedulian terhadap sesama.

Kepala Desa Kundisari Bpk Habib , dalam kesempatan yang sama, menekankan pentingnya kegiatan keagamaan seperti ini dalam membangun komunitas yang harmonis dan berintegritas. Ia juga memberikan dukungan penuh terhadap kegiatan serupa di masa mendatang.

Acara ini juga didukung oleh aparat keamanan setempat, Bhabinkamtibmas Polsek Kedu dan Babinsa Koramil 02/Kedu, yang turut menjaga keamanan dan ketertiban selama berlangsungnya pengajian.

Dengan berakhirnya acara, diharapkan pengajian ini dapat memberikan manfaat yang besar bagi masyarakat, serta menjadi momentum untuk terus memperkuat ukhuwah Islamiyah dan semangat gotong royong di lingkungan sekitar.